
 
 
 

REQUERIMENTO
 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL Solicita
ao  Executivo  informações  sobre
estudos para melhorias no “largão do
parque”,  quanto  a  i luminação  e
estac ionamento,  na  forma  que
especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  enviado  ofício  ao  Senhor  CLEMENTE
ANTÔNIO DE LIMA NETO, que preste informações sobre estudo para melhorias para o “largão do
parque”.
 
 
 
          Nesse sentido, questionamos:
 
 
 

Se foi realizado estudo para melhorias em relação a iluminação do “largão do parque”.
 
Se foi realizado estudo em relação ao estacionamento dos veículos nas áreas das lanchonetes,
tendo em vista a possibilidade de vagas em 45° ao redor do “largão” não permitindo a entrada de
veículos dentro da área das lanchonetes, evitando acidentes e inúmeros condutores irresponsáveis.
 

          Considerando  que  inúmeros  Munícipes  entraram  em  contato  com  este  Vereador,
preocupados quanto a segurança do local,  pois suas famílias estão utilizando o espaço do
“largão” para lazer e as crianças brincam ao redor das lanchonetes. Porém, alguns condutores
entram em alta velocidade e não respeitam as famílias que lá estão, chegando a acarretar
transtornos,  como  brigas  entre  os  responsáveis,  ofensas,  agressões  e  podendo  causar
acidentes. Foi solicitado também a este Vereador, o encabeçamento de um abaixo assinado
para a mudança do estacionamento.
 

 
Renato Vargas 

Vereador(a) 
Gabinete do Vereador Renato Vargas Netto 
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